

2023第47回 SLカートミーティング全国大会3位おめでとう

レーシングチームAsh アッショウに所属する、美和中学校3年生の梶尾義朝さんが、令和5年11月4日(土)、5日(日)にスポーツランドSUGO 国際西コース(宮城県)で開催の標記大会の結果を報告するため、3月18日(月)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会3位入賞おめでとうございます。危険が伴うスポーツかと思いつますので、体には十分に気をつけていただき、これからも存分に励んでいただきたい」とお祝いの言葉がありました。

※学校・学年は表敬訪問実施日時点の状況です。



第23回全日本チアダンス選手権大会出場おめでとう

チアダンスクラブMilkyWay ミルキーウェイに所属する七宝小学校6年生の住田彩さんが、令和5年11月25日(土)に東京体育館で開催の標記大会への出場を報告するため、3月11日(月)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会出場おめでとうございます。昨年に続き、出場できることは、日頃の練習の成果の現れだと思います。ご家族や指導者の皆様へ感謝をし、さらに上を目指していただきたい」とお祝いの言葉がありました。

※学校・学年は表敬訪問実施日時点の状況です。

第40回硬式空手道全国選抜優勝大会 中学1年生の部 準優勝

高校1・2年生の部 優勝 おめでとう

日本空手道真武会七宝空手道クラブに所属する、七宝中学校1年生の大羽琉斗さんと、名古屋工業高等学校2年生の溝口龍斗さんが、令和5年12月3日(日)に日本ガイシホールプラザ(愛知県)で開催の標記大会の結果を報告するため、3月25日(月)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会準優勝、そして優勝おめでとうございます。ご家族や指導者の皆様へ感謝をし、さらに上を目指していただきたい」とお祝いの言葉がありました。

※学校・学年は表敬訪問実施日時点の状況です。



新時代 佐野直史杯 U-12全国大会出場おめでとう



七宝町下田を拠点に活動する、サッカースクールFC SOLEO エフシー ソレオの山口勇ノ介さん、木村心人さん、倉田涼太さん、福山護王希さん、の山口勇ノ介さん、木村心人さん、倉田涼太さん、福山護王希さん、菱田睦己さん、砂月勘汰さん、蓮井花門さん、宮口龍馬さん、成田蒼麻さん、竹河征経さん、村上蓮太さん、二十歩翼さん、山下蒼仁さん、神原飛凪さんが、令和5年12月27日(水)、28日(木)に中池グリーンスタジアム他(岐阜県)で開催の標記大会の出場を報告するため、3月18日(月)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会出場おめでとうございます。日頃の練習の成果を存分に発揮されたことと思います。指導者やご家族の皆様に感謝をし、練習に励んでいただきたい」とお祝いの言葉がありました。

第41回全日本空手道選手権大会adidas KARATE GRAND PRIX 2023

小学1年男子 3位

オールジャパン

アディダス

カラテ

グランプリ

チャレンジ

カップ

第1回ALL JAPAN CHALLENGE CUP 小学5年生 男子 35kg未満 優勝

おめでとう

インパクト空手道場に所属する、篠田小学校1年生の渡部李風さんと、篠田小学校5年生の渡部雷流さんが、標記大会の出場を報告するために、3月21日（木）に市長を表敬訪問されました。市長からは「全国大会3位、そして優勝おめでとうございます。日頃の練習の成果が大会を通じて発揮できたことだと思います。ご家族や指導者の皆様に感謝をし、さらに活躍していただきたい」とお祝いの言葉がありました。

※学校・学年は表敬訪問実施日時点の状況です。



災害時における支援協力に関する協定書締結式

災害時における支援協力に関する協定書の締結式

3月8日（金）、本市と株式会社ナテックにて「災害時における支援協力に関する協定書」を締結しました。

市内において地震、洪水等の災害が発生した場合に、株式会社ナテックが保有する、避難所生活に必要な製品等の支援協力により物資の調達を円滑に実施することを目的として協定を締結しました。



災害時における無人航空機による支援協力に関する協定書の締結式

災害時における無人航空機による支援協力に関する協定書締結式

3月12日（火）、本市と株式会社美和建装にて「災害時における無人航空機による支援協力に関する協定」を締結しました。

市内において地震、洪水等の災害が発生した場合に、災害状況を把握するために必要な災害現場の映像や画像の提供及び災害復旧に必要な公共施設等の被害状況調査をしてもらうことを目的として協定を締結しました。



一般財団法人坂文種報徳会様からの助成のお礼

3月28日（木）、一般財団法人坂文種報徳会様より、教育文化助成金として100万円が交付され、七宝焼アートヴィレッジで贈呈式が行われました。

この助成金で、展示室スポットライト、七宝焼焼成用電気炉（イベント出展用）、交流ホール用演台を購入しました。七宝焼アートヴィレッジは今年度開館20周年を迎えるにあたり、記念事業を良い状態で迎えられます。

ここにお礼を申し上げますとともに、有効に活用させていただきます。